

## Mahasiswa KKN 40 Gelar Sosialisasi "Step Up Your Game" di SMAN 1 Syamtalira Bayu



Mahasiswa KKN 40 Gelar Sosialisasi "Step Up Your Game" di SMAN 1 Syamtalira Bayu. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhoksukon-** Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 40 mengadakan kegiatan sosialisasi bertema "Step Up Your Game, Kuliah adalah Awal dari Perjalananmu" di SMAN 1 Syamtalira Bayu pada Jumat (24/1/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan dunia perkuliahan kepada siswa-siswi kelas XII, khususnya yang masih belum menentukan arah pendidikan setelah lulus.

Sindi, salah satu anggota KKN dari Program Studi Psikologi, menyampaikan agar para siswa dapat melanjutkan pendidikan ke jenjang perguruan tinggi.

"Ini adalah langkah awal untuk membuka wawasan dan memotivasi siswa agar tidak ragu dalam memilih masa depan mereka melalui pendidikan tinggi," terangnya melalui rilis yang dikirim ke Unimalnews, Jumat (24/1/2025).

Dalam sosialisasi tersebut, tim KKN juga memperkenalkan Universitas Malikussaleh (Unimal) sebagai salah satu pilihan terbaik untuk melanjutkan pendidikan.

"Materi yang kami sampaikan meliputi informasi tentang program studi yang tersedia di Unimal, fasilitas kampus dan pencapaian akademik yang telah diraih," ucap Sandi.

Selain itu, kata Sandi, kami juga memberikan penjelasan mengenai berbagai jenis beasiswa yang dapat membantu siswa untuk melanjutkan pendidikan tanpa khawatir soal biaya.

"Kami ingin menunjukkan bahwa kuliah di Universitas Malikussaleh bukan hanya pilihan, tetapi juga peluang besar untuk meraih masa depan yang lebih baik. Dengan adanya beasiswa yang tersedia, kami berharap siswa-siswi tidak ragu untuk melanjutkan pendidikan di Unimal," ujar Sindi.

Kepala Sekolah SMAN 1 Syamtalira Bayu, Jalaluddin MPd menyampaikan apresiasi kepada Mahasiswa KKN atas inisiatif mereka untuk mengadakan sosialisasi di sekolah tersebut.

Ia berharap kegiatan ini dapat meningkatkan minat siswa untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi.

"Sebagai generasi penerus yang akan melanjutkan estafet bangsa, anak-anak perlu dibekali dengan ilmu agar Indonesia benar-benar dapat menjadi Indonesia Emas di tahun 2045," pungkasnya.

Kegiatan berlangsung interaktif dengan pemaparan mengenai kiat sukses mempersiapkan diri untuk kuliah dan sesi tanya jawab.

Para siswa terlihat antusias, banyak yang bertanya tentang program studi, proses pendaftaran, dan peluang beasiswa di Unimal. [fzl]

**Tanggal:** 24 January 2025

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),